



日ごとに秋が深まり風も涼しくなってきました。過ごしやすい気候となり、散歩先や園庭でたっぷり遊べるようになりました。植栽では、咲くのをいつかと待ちわびていた夕顔が白い大きな花を咲かせました。運動会へ向けて、個人競技の種目を決め、運動チャレンジカードを片手に園庭で一生懸命に鉄棒・竹馬・縄跳びの練習をしています。夏が過ぎ、ひまわり組になって半年が過ぎ大きく成長した子どもたち。クラスでは、本棚の本が横向きに入っているときれいに並べたり、床にゴミが落ちているとほうきで履いてくれるなど、子どもたちから気づいて行動することが増えてきました。そのような立派な年長らしい姿に誇らしく思います。見通しを持つことや相手のことを考えて行動することを大事にし、これからも活動の中で伝えていきたいと思います。これから行事の練習で色々な思いを経験する中で、葛藤や不安を受け止め、自信につなげて更に大きく成長できるようにしていきたいと思います。

今月のわらい

- ・運動会へ向けて練習する中で、仲間同士で刺激し合ったり、協力していくことを知り、様々な思いを乗り越えながら、達成感を味わえるようにする
- ・身近な秋の自然に触れ、感動したりイメージを膨らませて表現を楽しむ。

10月うまれのおともだち

おめでとうございます！



お願い・お知らせ

- ・白Tシャツのご用意ありがとうございました。運動会の当日着用します。何色に染まるのか楽しみにしててください！
- ・運動会に向けての活動が増えていきます。お休みの予定などがありましたら、早めにお知らせいただくようお願いいたします。

今月の行事

5日：秋の内科検診 11日：おはなし会
6・27日：英語で遊ぼう
12日：幼児計測 24日：サッカー教室
28日： 29日：運動会
運動会リハーサル 7・13・19・26日

運動会にむけて・・・

10月29日(土)はいよいよ運動会です！今年も小学校の校庭でクラス別で行います。運動会に向けての練習として、荒馬の練習を先週から行っています。10月からはソーラン節とリレーの練習も始める予定です。みんなが主役の運動会では、自分で挑戦する種目を決めることで、それに向かって頑張る姿を励まし、見守っていただけたいと思います。また年長の伝統の荒馬やリレー、今年はソーラン節を踊ります。Tシャツ染めの導入として、玉ねぎの皮でランチョンマットを染める活動をしました。輪ゴムを使って模様を作り、玉ねぎの皮を煮だして染めていきました。染め終わって乾かすと、一人一人違うきれいな模様が出来ていて子どもたちも喜んでいました。Tシャツはどのような模様になるのか楽しみです。運動会だけでなく、遠足にも着ますので、運動会が終わっても大切に保管をお願いします。

お祭りごっこたのしかったね！

年長組になって初めてのお祭りごっこでは、準備段階からとても楽しみにしていた子どもたち。当日は仲良しグループで買い物まわり、「〇〇色のお金出してね」「何にする？」とゆり組とすみれ組の2人を一生懸命にお世話する姿が見られました。かき氷屋さん、折り紙屋さん、魚釣り屋さん、チョコバナナ屋さんそれぞれのお店から元気な声で「いらっしゃいませ〜」が聞こえ、お金を回収する人、ご案内する人など役割を決め、ゆり組を優しくリードしながら、頑張っていた子どもたち。盆踊りでは、一生懸命に作ったひまわりの切り絵が貼ってあるうちわを持ち、「ドラえもん音頭」と「もったいないばあさん音頭」を楽しそうに踊っていました。また冬にお祭り屋さんを行う予定です。次はお金をお店によって出す枚数を変えるなど、今回よりレベルアップしたものにしていきたいと思っています。

